

POLSEK

Patroli KRYD Antisipasi Gangguan Kamtibmas di Malam Menjelang Pagi oleh Polsek Pacet

Cianjur - CIANJUR.POLSEK.ID

Jul 5, 2024 - 06:44



Polres Cianjur Polda Jabar - Polsek Pacet melaksanakan Kegiatan Rutin yang Ditingkatkan (KRYD) berupa patroli malam menjelang pagi untuk mengantisipasi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Guankamtibmas) di wilayah

hukumnya. Kegiatan patroli ini dilaksanakan oleh Aipda Memed Ijudun dan Aipda Ahmad Yanuar pada hari Jumat, 5 Juli 2024, di bawah arahan Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Pacet, Kopol Hima Rawalasi Pratama, S.E., M.M.

Kopol Hima Rawalasi Pratama, S.E., M.M., menjelaskan bahwa patroli KRYD ini bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan kenyamanan masyarakat, terutama pada jam-jam rawan malam hingga menjelang pagi. "Patroli ini kami tingkatkan untuk memastikan wilayah Pacet tetap aman dan kondusif dari berbagai potensi gangguan kamtibmas," ujar Kopol Hima Rawalasi.

Dalam kegiatan patroli ini, Aipda Memed Ijudun dan Aipda Ahmad Yanuar berkeliling di sejumlah titik rawan, seperti pemukiman warga, pusat perbelanjaan, dan area publik lainnya. Mereka juga berinteraksi dengan masyarakat yang masih beraktivitas pada malam hari untuk memberikan rasa aman dan memastikan situasi tetap terkendali.

Aipda Memed Ijudun menyampaikan, "Kami berpatroli secara intensif untuk mencegah segala bentuk tindak kriminalitas yang mungkin terjadi pada malam hari, serta memberikan himbauan kepada masyarakat agar tetap waspada dan melaporkan setiap aktivitas mencurigakan."

Aipda Ahmad Yanuar menambahkan, "Patroli ini juga sebagai upaya kami untuk mendekatkan diri dengan masyarakat dan menunjukkan bahwa kami selalu siap menjaga keamanan mereka kapan pun dibutuhkan."

Masyarakat di wilayah hukum Polsek Pacet merespon positif kegiatan patroli KRYD ini, merasa lebih aman dengan kehadiran aparat kepolisian yang aktif berpatroli pada malam hari. Patroli yang dilakukan secara rutin dan ditingkatkan ini diharapkan dapat menekan angka kriminalitas dan gangguan kamtibmas lainnya, serta meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap kepolisian.

Kegiatan patroli KRYD ini merupakan bagian dari komitmen Polres Cianjur, khususnya Polsek Pacet, untuk terus menjaga situasi kamtibmas yang kondusif. Melalui kehadiran aktif di lapangan, diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga di wilayah hukum Polsek Pacet.